



COMUNICADO OFICIAL

Barrancabermeja 1 de agosto de 2021 – La Junta Directiva de Alianza Petrolera F.C., informa a sus socios, a la afición, público y medios de comunicación, que luego de las gestiones realizadas entre la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja y las Directivas del Club, se reactiva el ingreso de los hinchas al estadio Daniel Villa Zapata.

La decisión se da cumpliendo con el decreto 580 del 31 de mayo de 2021 del Gobierno Nacional y la resolución 777 de 2021 del Ministerio de Salud, que da aval al desarrollo de actividades deportivas con público presente si en la ciudad las ocupaciones de las camas UCI se encuentran por debajo del 85%.

En Barrancabermeja, según cifras reportadas por los entes encargados, a la fecha, la ocupación de las camas UCI está en un 71%.

Para nosotros es grato contarles que las puertas del Estadio se abrirán nuevamente a partir del 4 de agosto del presente año, para el partido contra Millonarios en la fase III de la Copa Betplay. La boletería para este encuentro saldrá a la venta el día lunes 2 de agosto.

Esperamos contar con la asistencia de nuestros hinchas y el estricto cumplimiento de los cuidados y protocolos de bioseguridad.

CARLOS ORLANDO FERREIRA
Presidente Alianza Petrolera F.C.
#AlianzaSomosTodos

